

# Primera Misa Solemne

El P. Arturo Bellocq Montano celebró su primera Misa Solemne en Uruguay el viernes 29 de julio en la iglesia María Auxiliadora (Talleres Don Bosco).

26/07/2011

[A continuación resumimos una nota publicada en el sitio web de la Universidad de Montevideo, donde cursó sus estudios civiles]

A los 18 años ser numerario [del Opus Dei] le pareció una oferta tentadora. “Uno entrega su vida a un proyecto apasionante: cambiar el mundo”, explicó Arturo Bellocq al señalar una de las motivaciones que lo llevaron a hacerse numerario. (...)

Se recibió como contador público en la Universidad de Montevideo. Fue profesor de Filosofía y de Religión en el colegio Monte VI y participó del programa de preceptoría con la familia, que desarrolla ese centro educativo. (...) Trabajó como contador en el International Trade Consortium. En 2006 viajó al Colegio Romano de la Santa Cruz, decidido a estudiar Teología.

En Roma cursó la Licenciatura y Doctorado en Teología. Luego de cuatro años, le ofrecieron la posibilidad de ordenarse como sacerdote. Para él se trataba de otra

forma de servir a los demás y a Dios en el Opus Dei. (...)

El sacerdote de 30 años piensa que el mayor desafío de ser cura actualmente es traducir al lenguaje cotidiano lo que es el cristianismo. "Para que la gente entienda que no es un invento, una cosa de otra época, que no son rigideces, sino que es la verdadera respuesta a la felicidad del hombre", señaló el joven cura. (...)

Como es costumbre, los sacerdotes recién ordenados celebran una misa cuando vuelven a su ciudad, para saludar a sus amigos, familiares y compañeros. Luego de esta instancia volverá al Colegio Romano para trabajar como sacerdote y como profesor de Teología en la Università della Santa Croce.

El sacerdote destaca que haber estudiado una carrera universitaria y haber trabajado durante tres años significa para él un valor agregado

para su trabajo. Esto le permite entender mucho mejor a los universitarios y a quienes tienen trabajo.

“Dios le va pidiendo cosas a cada uno y cuando ves el conjunto decís: Esto está bien hecho, acá es Dios el que está atrás. Esto va a salir adelante”, concluyó Bellocq.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-uy/article/primera-misa-  
solemne/](https://opusdei.org/es-uy/article/primera-misa-solemne/) (16/01/2026)